# Besuch im Radio BeO vom 17. Mai 2018 von der 8. Realklasse aus Sigriswil

Sigriswil, 28. Mai 2018

Liebe Marianne lieber Andreas

Herzlichen Dank für die interesante Führung in eurem Studio. Meiner Klasse und auch uns Begleitern hat es sehr gefallen.

Es hat ein Bisschen gedauert, bis alle ihre Rückmeldungen auf den Tablets geschrieben hatten. Wir haben, wie es so ist auf Schuljahresende hin, etwas viele Projekte. Vor allem auch, weil wir mit dieser tollen Klasse gerne noch viel unternehmen, da wir sie im Sommer leider abgeben müssen, weil Walter und ich pensioniert werden.

Ich habe in ihren Rückmeldungen einzig einige Rechtschreibefehler und Kommas korrigiert. Inhalt und Formulierungen sind so, wie sie es geschrieben haben.

Ich wünsche euch und auch der Praktikantin eine ganz gute Zeit. Liebe Grüsse Barbara Affolter



# Sigriswil, 22. Mai 2018

#### Liebes BeO Team

Ich fand die Führung spannend und lustig. Am coolsten fand ich, dass ich auch das Mikrofon ausprobieren konnte. Es war zwar etwas ungewohnt, sich selber zu hören, aber es war cool. Ich fand, ihr habt alles gut erklärt. Ich fand es spannend, einmal hinter die Kulissen zu schauen und zu sehen, wie das geht. Es war lustig mit euch und ich danke euch für den spannenden Vormittag.

Liebe Grüsse Katja

Liebe Praktikantin liebe Marianne lieber Andreas

Ich fand es cool, dass wir zu euch kommen durften. Ich fand es cool, Andreas zu zuschauen . Ich wollte schon immer mal im Studio dabei sein und zuschauen. Ich fand es nett, dass wir selber Aufnahme machen durften. Es hat mir Spass gemacht und mir einen guten Einblick in die Redaktion und Moderation gezeigt.

Liebe Grüsse Samuel

## Liebes Radio BeO Team

Ich danke euch, dass wir bei euch einen Besuch machen durften. Ich fand den Besuch sehr interessant. Das Zimmer, in dem Andreas Schär redete, war sehr gut isoliert. Ich war noch nie in so einem gut isolierten Zimmer. Ich dachte nicht, dass man beim Radio so viel Stress hat. Als ich sah, wie Andreas arbeitet, hatte ich eine bessere Vorstellung, wie alle bei einem Radio arbeiten. Ich wusste nicht, dass das Programm schon vorher vorbereitet wird. Ich war überrascht, als ich sah, wie viele CDs ihr habt.

Beim eigenen Aufnehmen machte es Spass. Aber einige waren nervös und redeten nicht. Es war sehr komisch, beim Aufnehmen sich selbst zu hören. Es störte mich ein bisschen.

Ich danke Marianne Mani, dass du mit uns einen Rundgang durch das Studio machtest.

Danke vielmals für die Zeit bei euch. Ich hoffe, dass ihr in der Zukunft viele Leute erreichen mit dem Radio BeO.

Liebe Grüsse Rodrigo

## Liebes BeO Team

Danke, dass wir zu euch kommen durften. Es war interessant, alles zu sehen, nicht nur zu hören. Es war sehr gut. Danke nochmal auch für den Schreiber und das Blöcklein.

Liebe Grüsse

Silvan

## Liebes Radio BeO

ich fand es sehr nett, dass wir ins Radiostudio durften. Ich finde es auch sehr gut, das ihr auch noch immer mit dem Plattenspieler Musik spielt. Es war spannend.

Liebe Grüsse

Florian

## Liebes BeO Team

Herzlichen Dank, dass ihr euch die Zeit genommen habt und wir zu euch kommen durften. Ich fand es sehr spannend, wo und wie ihr arbeitet und sendet. Mich faszinierte es, wie Andreas gesendet hat oder wir aufnehmen durften und wie es ausgesehen hat im Studio wie auch auf dem Computer.

Liebe Grüsse

David

Liebe Marianne

lieber Andreas

Ich danke euch, dass wir eine spannende und lustige Stunde bei euch im Beo Studio hatten.

Am meisten hat mich beeindruckt, als wir das CD-Archiv sehen konnten. Es hat auch sehr Spass gemacht, als wir eine Aufnahme machen konnten, auch wenn wir zuerst keinen Mut hatten. Es war auch Interessant, als wir zuschauen durften, wie Andreas auf Sendung war. Es war sehr ein tolles Erlebnis.

Liebe Grüsse, Anja

# Liebes Radio BeO Team

Ich danke euch, dass wir kommen durften und wir alle Sachen, die es im Studio gibt, anschauen durften und sogar selber Aufnahmen machen durften. Es war sehr spannend, Andreas Schär zu zu sehen, wie es aussieht und wie es gemacht wird. Danke, dass ihr euch Zeit genommen habt für uns.

liebe Grüsse

Florian Badi

## Liebes Radio BeO Team

Ich bedanke mich für die Führung durch das Studio. Es war sehr interessant, wie viele CDs ihr habt und sie trotzdem so schnell findet. Und dass man die Aufnahmen zusammen schneiden kann, war interessant, dass man nicht merkt, dass sie gar nicht hintereinander gesprochen wurden.

ich fand es toll, dass du Andreas, dir für uns Zeit genommen hast und sogar noch mit uns gesprochen hast, während du das Wetter noch schnell auftreiben musstest.

Liebe Grüsse Ivan

## Liebes BeO Team

Ich fand es sehr spannend, zu euch ins Studio zu kommen. Es hat mich fasziniert, wie klein eigentlich das Studio ist. Ich hatte es mir grösser vorgestellt. Die Führung war sehr gut. Am besten fand ich, dass wir in den Senderaum hinein durften, um dem Moderator über die Finger zu schauen. Grossen Respekt, dass du Andreas so viel Geduld hattest und trotz "vergessenem" Wetter die Sendung ohne Probleme weiter führen konntest.

Dazu hat mich auch fasziniert wie viele CDs in den Räumen sind und dass es sehr schwierig sein kann, diese zu finden, wenn sie vertauscht sind.

Liebe Grüsse, Nick

## Liebe Frau Mani und Herr Schär

Ich danke Ihne, dass wir im Studio einen Besuch machen durften. Ihr habt uns viele interessante Informationen erzählt. Ich fand spannend, dass wir selber ein Audio aufnehmen könnten. Es war auch interessant zu schauen, wie ein Moderator arbeitet. Er muss immer ruhig und still bleiben, denn manchmal passieren ein paar Fehler.

Ich wünsche Euch weiterhin viel Erfolg und viele Glück in Eurem Leben.

Liebe Grüsse, Francisco

## Liebes BeO Team

Ich danke euch, dass wir vorbeikommen durften. Es war sehr interessant zu sehen, was ihr macht. Es war sehr beeindruckend zu sehen, wie viel CDs und Platten ihr dort habt oder wie man eine CD findet bei so vielen CDs. Es war cool, dass wir noch Aufnahmen machen konnten. Alles war sehr cool.

Liebe Grüsse

Selin

# Liebes Team von Radio BeO

Es war ein sehr spannender, lustiger usw. Morgen. Danke.

Es ist unglaublich, wie viele CDs man in einem so kleinen Studio haben kann. Die Praktikantin, Marianne und Andreas sind sehr sympathisch.

Die zwei Frauen haben alles sehr gut erklärt und Andreas, hier durften wir nicht so laut reden.

Liebe Grüsse CATARINA

Liebe Marianne lieber Andreas

Danke, dass wir bei euch im Radiostudio vorbeischauen durften. Das war wirklich sehr interessant und spannend, euch bei der Arbeit zuzusehen. Vor allem bei Andreas war es besonders interessant, da er ja am Moderieren war. Oder was auch Cool war, war euer riesiges Archiv mit CDs und Platten.

Es hat auch Spass gemacht, als wir so selber Interviews machen durften. Es hat mir sehr gefallen und ich würde gerne wieder kommen.

Liebe Grüsse Diego





